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Сегодня, во время праздничного мероприятия, посвященного Дню пожилого человека, к
мэру Горловки Евгению Клепу обратились жители города, обеспокоенные вопросом
получения льготных медикаментов. По их словам, возникли сложности с получением
медикаментов в трех аптеках города. По факту данного обращения Евгений Клеп
оперативно провел рабочее совещание, участие в котором приняли представители
департамента финансов и отдела здравоохранения. В ходе совещания мэром была
поставлена задача в кратчайшие сроки решить вопрос с бесперебойной выдачей
льготных медикаментов и найти возможность выделения дополнительных средств на
октябрьской сессии городского совета.      
  Следует отметить, что за последние годы, несмотря на сложности бюджета, в вопросе
финансирования льготных медикаментов удалось достичь позитивной динамики. Если в
2010 году сумма расходов на льготные медикаменты составила порядка 800 тысяч
гривен, то уже в 2011 году расходы на льготные медикаменты были увеличены до 861,3
тысяч гривен. В 2012 году эта сумма составила уже порядка 2-х миллионов гривен. В
течение первого полугодия 2013 года общая сумма финансирования льготных
медикаментов составила 1244,6 тыс. грн.   
  Как подчеркнул городской голова, потребность в обеспечении льготными
медикаментами имеется в большем объеме, поэтому вопрос выделения дополнительного
финансирования остается на постоянном контроле и будет рассматриваться во время
последующих сессий городского совета.
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